



発行
編集
大宮西高校新聞部
2012年12月20日
No.807

12月19日(木)球技大会2日目が行われた。前日からの雨により、グラウンドが使用不可となつたため、予定されていた女子サッカート男子ソフトボールが中止となり、女子バスケットボールの準決勝と決勝、男子バスケットボールの初戦から決勝までが行われた。

球技大会!

熱狂!

大組

も年3年で勝負

雨は外

3年2組



最後に獲った2連覇!

また、3年2組の大木君がまたモテてしまうのが悔しいです」と語ってくれた。

また、3年2組の大木君がまたモテてしまうのが悔しいです」と語ってくれた。

女子バスケットボール

決着!

1組



注目! 最初の決勝

12月19日(木)、重層体育館で1年3組と2年7組による女子バスケットボールの決勝戦が行われた。9対6で2年7組を制して1年3組が優勝し、男子バスケットボール同様、前回と同じクラスが2連覇を達成した。

決勝戦ということもあり、体育館の中は多くのギャラリーチームの声援で熱気に包まれた。

優勝した1年3組の池松優衣さんは「先輩などがとても強く、途中で負けるかと不安に思いました。なんとか勝利できた試合も多かつたけど、優勝できてよかったです。一生の思い出になりました。優勝を掴みにいけたのはみんなのおかげです。応援ありがとうございました」と勝利した喜びを表してくれた。

体育科の西幅先生と藤原先生は「あいにくの天気となり、時間や競技が急遽変更となつたが、男女共に接戦でレベルの高い試合だった。球技大会のルールを守り、良い球技大会にしましょう」と話してくれた。

今日の球技大会は変更が多かつたが、決勝戦にふさわしい見ごたえのある試合となつた。最終日も西高生の活躍を見れるよう、試合に出場する生徒も応援する生徒も頑張ろう。

12月19日(木)、重層体育館にて3年1組と3年2組による男子バスケットボールの決勝戦が行われ、3年2組が優勝し、見事2連覇を達成した。

試合では3年2組が5点を先取し、3年1組を0点に抑え前半戦が終了するも、後半終了間近に7対8で3年1組に1点差で逆転されてしまう。そのまま1組が優勝すると思われたが、残り時間数秒といつたところで大木洸志君がシュートを決め、試合終了のホイッスルが鳴った。誰もが目を奪われた面白い試合であった。

優勝した3年2組の飯塚雄也君は「去年は2連覇を逃し、悔しい思いをしましたが、今回2連覇を達成できたので良かったです。クラスの皆の応援が自分達を優勝へ導いてくれたんだと思います。自分達が出る球技大会は終わってしまったので、1、2年生にもクラスの力を合わせて頑張って欲しいです」と語ってくれた。また、惜しくも2位となつた3年1組の門田達也君は「前回の球技大会も決勝で3年2組に負けてしまつたので、今回はリベンジのつもりでしたが、また負けてしまつて悔しいです。



男子バスケットボール

決着!



2連覇達成!